

SOCRATES	PLATON	ARISTOTELES
<p>Aquí nos relatan o nos dicen como a Sócrates le piden pruebas para demostrar su afirmación de que el alma es inmortal (son 3 pruebas en total por lo que se ve en el texto) voy a mencionarla las 3.</p> <p>-la generación de contrarios: Si existe también existe ósea me explico para que quede mas claro: es como el ejemplo que siempre se usa si existe el día existe la noche y nos habla como la transformación constate de las cosas y como todas parecen provenir de un contrario.</p> <p>-La reminiscencia: Prácticamente este nos dice que para adquirir conocimiento consiste en recordar lo que el alma sabía cuándo habitaba en el mundo inteligible de las ideas antes de caer al mundo sensible y quedar encerrada en el cuerpo.</p> <p>-La teoría de las ideas, arquetipos o modelos: el alma es del mismo tipo que las ideas es decir es algo semejante a lo divino</p>	<p>Platón sostiene que:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1) El alma es el verdadero yo del ser humano. Es espiritual e inmortal, pues cuando el cuerpo se destruye en la muerte, el alma abandona sus restos miserables y emigra hacia un más allá donde recibirá premios castigos según su comportamiento en la vida anterior. 2) en la estructura del alma pueden advertirse tres partes o elementos: la concupiscible, la pasional y la racional. Es decir, según los términos griegos: epithymíai, thymós y nous. : En unas almas predomina una parte y en otras otra. (La distinción es posterior al Fedón y al Gorgias, y está expuesta en la República y en el Fedro) . De nuevo Platón ha de recurrir al mito para afianzar esas nociones mediante imágenes y símbolos míticos. 3) Esta distinción entre los tipos de alma, según predomine en ella uno u otro elemento, resulta relevante por su útil proyección política. Aquellos en los que predomina lo racional son los filósofos, los de apasionado carácter deben ser los guardianes, y los otros, los voluptuosos y amantes de lo material y la riqueza, los trabajadores. 	<p>Aristóteles sostiene que el alma es la forma o esencia de cualquier cosa viviente; no es una sustancia distinta del cuerpo en el que está. Es la posesión de un alma (de un tipo específico) lo que hace que un organismo sea un organismo, y por lo tanto la noción de un cuerpo sin alma, o de un alma en el tipo equivocado de cuerpo, es simplemente ininteligible. (Argumenta que algunas partes del alma, el intelecto, pueden existir sin el cuerpo, pero la mayoría no puede).</p>